



Vendredi 29 mars Réf. : 53.19 - PRESSE

Digit'Alès, le campus du Numérique d'Alès Agglo ouvre ses portes

Comme exposé lors de la conférence de presse sur le Numérique le 27 février dernier, Alès Agglomération va ouvrir un campus du Numérique dans les locaux du Myriapole, à compter du mois d'avril.

Ce campus du Numérique sera un lieu d'échanges et de rencontres de tous les acteurs du secteur : entreprises innovantes, étudiants et adultes en formation. Dès le mois d'avril, un « tiers-lieu e-formation » ouvrira avec l'appui de la Région Occitanie.

À terme, c'est près de 71 formations qui pourront être suivies à distance dans ce lieu par des demandeurs d'emploi, principalement dans le secteur du tertiaire (numérique, commerce...).

Des start-up spécialisées dans les technologies digitales viendront également s'installer dans les locaux, où seront organisées des conférences et des animations en after-work.

Dès le mois de septembre, l'Ecole Régionale du Numérique portée par Simplon rejoindra le campus pour la 4e rentrée de la promotion de développeurs web. Elle sera accompagnée d'un nouveau parcours niveau BAC+3, une licence générale informatique spécialité cybersécurité avec le CNAM Occitanie.

Le nom de ce nouveau campus est Digit'Alès.

Contact/Renseignements Campus Numérique:

Émilie Robert, chef de projet /Alès Myriapolis- 04 66 55 84 94

Infos Tiers-lieu e-formation : https://www.formation-occ.com

Infos ERN CODA: www.coda-ales.fr

Infos L3 cybersécurité : www.cnam-cybersecurite.fr

